

Vom WISSEN zum TUN

Was nützt eine Erkenntnis, wenn sie nicht angewandt wird?

Wissen allein verändert nichts. Es muss ins Handeln gebracht werden. Und genau hier beginnt die Prüfung!

Wenn ich mir die letzten Seminare, ob Anti-Ärger-Management, Resilienz, Veränderungen meistern, oder Konflikt-Management vor Augen führe, so haben diese eines gemeinsam: Fast alle Teilnehmenden wissen, was sie tun könnten oder sollten, doch im Alltag scheitert es an der Umsetzung. Das führt dann noch zusätzlich zu Frust und Unlustgefühlen wie schlechtem Gewissen bis hin zu Selbstentwertungen. Beliebte ist dann auch noch die Suche nach Ausreden – schuld sind die anderen, oder die Rahmenbedingungen. Doch wie kommt man aus dieser destruktiven Schleife heraus?

Die Lösung

Es gilt, die Lösungsvoraussetzungen abzuklären:

1. Will ich wirklich eine Lösung - und wenn ja, welche?
2. Welche persönlichen Voraussetzungen kann/werde ich mir aneignen, z.B. indem ich mich in die Stimmung und in das Mindset versetze, die mir den Antrieb zum Handeln geben?

Meine Erfahrung

Es macht mir richtig Freude, Menschen bei der Beantwortung dieser Lösungsfragen zu begleiten und zu erleben, wie einfach und mit welcher Begeisterung diese dann in die Umsetzung gehen. Das beweist mir immer wieder, dass Menschen durchaus bereit sind, in die Selbstverantwortung zu gehen, sofern sie einen Ansatz für die Auflösung ihrer Handlungsblockade entdeckt haben.

Jetzt kennen Sie auch meinen Antrieb, für die nachfolgenden Seminarangebote. Denn wir brauchen in diesen Zeiten Führungskräfte und Mitarbeitende, die uns durch diese herausfordernden Zeiten bringen.

Alles Gute, Kraft und Ausdauer wünschend,
Ihr

Dieter Vogel

[Aktuelle Seminarangebote](#)